



BBB'ler beim Sommerfest 2014 in lockerer und entspannter Runde.

Foto (c) privat

BBB feierte Sommerfest

(Bruchköbel/pm) – Live-Musik, grillen, essen, trinken, gute Gespräche, einfach eine gute und entspannte Zeit haben. Der BBB feierte sein Sommerfest 2014. Der Vorsitzende Joachim Rechholz teilt in einer Pressemitteilung mit, dass man bei wunderschönem Wetter neben den Mitgliedern und Freunden des BBB auch den stellv. Kreisvorsitzenden der Freien Wähler Carsten Kauck sowie von der SPD den Stadtverbandsvorsitzenden Norbert Viehmann und den frisch gewählten Fraktions-

vorsitzenden Patrik Baier begrüßen konnte. Der ehemalige gemeinsame Bürgermeisterkandidat Dirk Vogel habe sich ebenfalls zum BBB-Sommerfest eingefunden. Zu dem gelungenen Abend trugen auch die Musiker der Band „TWO W H“ (Helmut Holpart, Wolfgang Trippel und Wolfgang Tuch) bei. Rechholz erinnerte in seiner kurzen Begrüßung an das Sommerfest 2013. Vor einem Jahr habe eine gespannte Erwartung auf die Bürgermeisterwahl geherrscht. „Das Ergebnis der Wahl hat uns

nicht mit Freude erfüllt. SPD und BBB hätten sich danach auch richtig fetzen können. Dies ist nicht eingetreten und zeigt, dass die menschliche Ebene stimmig war und ist. Dies ist ein hohes Gut und auch förderlich für die Entwicklung Bruchköbels. Unverändert haben SPD und BBB auch nach der Wahl an vielen Stellen zusammen gearbeitet. Der Beweis hierfür sind die zahlreich erschienenen SPD'ler. Herzlich willkommen“, so Joachim Rechholz. Anschließend überreichte er jeder anwesenden „Lady“ traditionsgemäß die „Blume des BBB“, eine orangefarbene Rose. Mittelpunkt der BBB-Sommerfeste seien immer wieder die persönlichen und freundschaftlichen Begegnungen. Dies habe sich erneut bestätigt. Nach Mitternacht klang das Sommerfest aus. „Alle können die Erinnerung an einen schönen, entspannten Abend mit nach Hause nehmen und haben so einen guten Start in die Sommerferienzeit“, zieht auch BBB-Mann Harald Hormel ein positives Fazit des Sommerfestes des BBB an den Angelteichen.